

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache.  
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language.



**Beyond Capital Partners unterstützt zum wiederholten Male als Charity-Sponsor den Heimkinderwettbewerb im Rahmen des Internationalen Festhallen Reitturniers Frankfurt 2024**

Dezember 2024, Frankfurt am Main – Das 51. Internationale Festhallen Reitturnier Frankfurt (IFRF) findet vom 18. bis 22. Dezember 2024 in Frankfurt am Main statt. Das IFRF ist eines der größten und traditionsreichsten Reitturniere Deutschlands, das Menschen aus aller Welt verbindet, sich aber eine sehr familiäre Atmosphäre bewahrt hat. Die Familie Linsenhoff gestaltet das Event seit 2003 aktiv mit und hat es zu einem internationalen Reitsporttreffpunkt entwickelt. Jedes Jahr treffen sich kurz vor Weihnachten Reitsportfans und die Stars der Weltelite in Spring- und Dressurprüfungen in der Festhalle in Frankfurt am Main.

Auch in diesem Jahr ist Beyond Capital Partners wieder einer der offiziellen Sponsoren dieses hochklassigen Pferdesport-Events. Die Motivation dabei liegt vor allen Dingen auf dem sozialen Engagement im Rahmen des Heimkinderwettbewerb am letzten Turniertag, der von Beyond Capital Partners als Sponsoring- und Preisverleih-Partner zum zweiten Mal präsentiert wird. Das Unternehmen stellt mehreren Kinderheimen in Summe eine fünfstellige Spende im Rahmen einer zeremoniellen Preisverleihung für die von den Kindern kreativ gestalteten Reit-Hindernisse zur Verfügung.

Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners: *„Als verantwortungsbewusster Investor sehen wir ein kontinuierliches soziales und gesellschaftliches Engagement als Teil unserer eigenen Werte. Die aktive Unterstützung des Heimkinderwettbewerbes als Sponsoring- und Preisverleih-Partner und damit auch die Fürsorge um das Wohlbefinden von Kindern in herausfordernden Verhältnissen liegt uns daher ganz besonders am Herzen.“*

**Über Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle & Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond Capital Partners darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen. <https://beyondcapital-partners.com>



---

**Beyond Capital Partners is once again supporting the Children's Home Competition as a Charity Sponsor as part of the International Festhalle Riding Tournament Frankfurt 2024**

December 2024, Frankfurt am Main – The 51<sup>st</sup> International Festhalle Riding Tournament Frankfurt (IFRF) will take place in Frankfurt am Main from December 18<sup>th</sup> to 22<sup>nd</sup>, 2024. The IFRF is one of the largest and most traditional horse shows in Germany, bringing together people from all over the world while retaining a very familiar atmosphere. The Linsenhoff family has been actively involved in organizing the event since 2003 and has developed it into an international equestrian meeting place. Every year shortly before Christmas, equestrian fans and the stars of the world's elite meet in show jumping and dressage competitions in the Festhalle in Frankfurt am Main.

Beyond Capital Partners is once again one of the official sponsors of this top-class equestrian event this year. The main motivation for this is the social commitment in the context of the children's home competition on the last day of the tournament, which Beyond Capital Partners is presenting for the second time as a sponsoring and prize-giving partner. The company is making a five-figure donation to several children's homes as part of a ceremonial award ceremony for the riding obstacles creatively designed by the children.

Christoph D. Kauter, Managing Partner and founder of Beyond Capital Partners: *"As a responsible investor, we see continuous social commitment as part of our own values. Actively supporting the children's home competition as a sponsoring and award partner and thus also caring for the well-being of children in challenging circumstances is therefore particularly important to us."*

**About Beyond Capital Partners:** Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. As a SFDR8+ fund and with a special focus on ESG, Beyond Capital Partners also attaches particular importance to sustainable companies. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

